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101-ую годовщину Великой Октябрь-
ской социалистической революции в 
Ненецком округе коммунисты отметили 
торжественными митингом.

10 ноября, в морозный субботний день, 
на митинг в Нарьян-Маре собралось око-
ло 100 человек.

Перед непосредственно митингом, 
коммунисты и сторонники партии про-
шагали колонной по ул. Смидовича. Ше-
ствие прошло с флагами и транспаранта-
ми, под аккомпанемент советских песен, 
которые играли из мегафона.

По ходу шествия были возложены вен-
ки к Обелиску Победы, памятнику пред-
седателю Окрисполкома в 30-х годах  
И. П. Выучейскому, а также к памятнику 
отцу революции — В. И. Ленину.

Митинг открыл Первый секретарь Не-
нецкого ОК КПРФ Михаил Райн, он по-
здравил присутствующих с праздником 
и вспомнил о тех завоеваниях, которые 
дала нашему государству Октябрьская 
революция. Так, впервые в мире были 

введены гарантии бесплатного образо-
вания, медицины, санаторно-курортного 
лечения, право на труд и 8-часовой рабо-
чий день, ежегодный отпуск и т.д., — все 
то, что сейчас мы постепенно теряем. 
Михаил Райн также дал оценку курсу 
развития России в новейшей истории — 
это погружение в олигархический капи-
тализм, с постоянными ударами по жи-
телям страны и округа: «монетизация» 
льгот, повышение пенсионного возраста, 
налогов и цен, закрытие предприятий и 
сокращение рабочих мест. Людей довели 
до того, что они уже не ходят на выборы, 
потому что не верят никому!

После своего выступления, Михаил 
Райн вручил орден ЦК КПРФ «100 лет 
Ленинскому Комсомолу» Сулентьевой 
Анне Егоровне, которая была секрета-
рем комсомольской организации с. Ома 
в советское время. Также был вручен 
партийный билет молодой коммунистке 
из поселка Красное.

В продолжении митинга с трибуны 

прозвучали речи председателя ООД ВЖС 
«Надежда России» Клавдии Кулижнико-
вой, ветерана партии Ивана Егоровича 
Ледкова, депутата Нарьян-Марского гор-
совета Василия Корепанова и партийно-
го активиста Алексея Канюкова.

Особенно всем запомнилось выступле-
ние Василия Корепанова: он прочитал 
стихотворение, в котором жестко про-
шелся по продажной власти. Какая же 
это власть, если они отправляют своих 
детей жить и учиться в страны-враги 
России, воруют из бюджета у стариков 
и детей, строят виллы и покупают яхты 
за границей, при этом по телевизору они 
же нам рассказывают о патриотизме и 
затыкают рты тем, кто пытается сказать 
правду. Нет прощения этим предателям и 
история их проклянет. После такого сме-
лого выступления прозвучали громкие 
апплодисменты от собравшихся.

Резолюцию митинга зачитала депутат 
Окружного собрания Ольга Карпова. Ре-
золюция призывает не допустить ухуд-

шения жизни жителей округа и защитить 
достижения и идеалы Великого Октября. 
Присутствующие единогласно поддер-
жали такую формулировку резолюции, 
решено ее отправить губернатору округа.

P.S. В этом году, на митинг пришло не-
мало сотрудников Полиции и Росгвардии, 
участникам удалось насчитать как мини-
мум 15. Это создавало непраздничную 
обстановку. Удивило, что половина из них 
пришли с резиновыми дубинками и даже 
привели с собой служебную собаку. Как 
заметил выступавший со сцены И. Е. Лед-
ков, непонятно отчего такой интерес. Неу-
жели нельзя найти стольким сотрудникам 
более достойное занятие, в чем смысл над-
смотра за мирной акцией коммунистов? 

Возможно было указание «подловить» 
организаторов митинга и выступающих 
на каком-то нарушении, но что можно на-
рушить, придя на мирную акцию и сказав 
слова правды со сцены?

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

СМЕЛО ТОВАРИЩИ, В НОГУ, ДУХОМ ОКРЕПНЕМ В БОРЬБЕ !

Ненецкое окружное отделение КПРФ поздравляет всех жителей Ненец-
кого округа с наступающим Новым годом! 

Новый год – это праздник, который нас объединяет. Это 
самая интересная, радостная пора, когда хочется быть бли-
же к родным, близким, любимым людям. Именно в такие ми-
нуты мы особенно четко осознаем, как важно беречь и уважать друг 
друга, а наши сердца больше обычного открыты для веры, добра, 
справедливости.

Весь уходящий год коммунисты были в гуще ключевых событий: на ак-
циях протеста, пикетах и митингах отстаивали народные инте-
ресы, особенно много усилий было положено в противостоянии 
пенсионному грабежу. Мы всегда будем честны и настойчивы в 
работе на благо жителей округа, борьба за идеалы социализма и  
равенста будет продолжаться. 

В преддверии новогоднего праздника, от всей души 
желаем вам, вашим родным и близким здоровья и сча-
стья, мира и благополучия, исполнения заветных жела-
ний! Пусть эта новогодняя ночь поможет оставить в про-
шлом все беды и неудачи. Пусть с чувством воодушевления и 
энтузиазма начнется наш новый путь в Новом году.

С Новым годом, дорогие товарищи, друзья, соотечествен-
ники!

Ненецкое ОК КПРФ

ПУСТЬ ВСЕ ЖЕЛАНИЯ СБУДУТСЯ
В НАСТУПАЮЩЕМ НОВОМ ГОДУ!
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С  УВАЖЕНИЕМ  К 
СТАРШЕМУ ПОКОЛЕНИЮ

БОРЬБА КПРФ ПРОТИВ «ЛЮДОЕДСКОЙ» 
ПЕНСИОННОЙ РЕФОРМЫ ПРОДОЛЖАЕТСЯ

1 декабря, в первый день календарной зимы, депутаты 
фракции КПРФ в Собрании депутатов НАО Михаил Райн и 
Татьяна Федорова встретились с представителями поколе-
ния детей войны и ветеранами комсомольской организации.

За чашкой чая вместе побеседовали о том, как сейчас 
живется ветеранам, чье детство было опалено тяжелы-
ми годами военных, а затем и послевоенных испытаний. 
Вспомнили свои молодые годы, которые прошли в трудо-
вых свершениях в послевоенный период бурного развития 
округа. Этим заслуженным людям всегда есть что вспом-
нить и чем поделиться с молодым поколением.

На правах принимающией стороны, Михаил Райн и Та-
тьяна Федорова рассказали о деятельности фракции КПРФ 
в окружном Собрании, о планах работы на предстоящий 
период. Михаил Райн рассказал, как очередная, пятая по-
пытка фракции КПРФ в Государственной Думе добиться 
принятия федерального закона «О детях войны», предус-
матривающего поднятие статуса и улучшение благососто-
яния этой категории людей, к большому сожалению вновь 
была проигнорирована Единой Россией. Коммунисты не 
остановятся перед этим беспредельным равнодушием 
партии власти и продолжат продавливать этот нужный за-
кон. Мы в долгу перед поколением детей войны и сейчас 
им требуется особая забота и внимание.

От имени окружкома КПРФ депутаты вручили собрав-
шимся памятные медали ЦК КПРФ «Дети войны» и памят-
ные ордена ЦК КПРФ «100 лет Ленинскому Комсомолу».

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

9 ноября, по просьбе рабочих АХЧ Окружной больницы, 
депутаты Собрания депутатов НАО Ольга Карпова и Михаил 
Райн организовали совместную встречу с руководителем де-
партамента здравоохранения и социальной защиты населения 
НАО Свиридовым С.А. и врио главного врача Рождествен-
ским Д.В., встреча прошла в хозяйственном блоке больницы.

Рабочие обозначили ряд проблем, которые связаны с опла-
той труда, несправедливой системой дежурств, неудовлетво-
рительным обеспечением специальной одеждой.

Особенно возмутительно то, как выстроены дежурства. Вве-
ден порядок, по которому работник  в день дежурства должен 
круглосуточно ожидать возникновения аварийной или иной, 
требующей вмешательства ситуации (например, засоры в ту-

РАЗГОВОР О НАБОЛЕВШЕМ
В ОКРУЖНОЙ БОЛЬНИЦЕ

В конце сентября 2018 г. Государственная Дума РФ голосами «единороссов» поддержала пра-
вительственный пакет законов о пенсионной реформе, четко обозначив, чьи интересы они на 
самом деле защищают.

После принятия этого пакета законов населе-
ние России с 1 января 2019 года ожидает увели-
чение пенсионного возраста для мужчин и жен-
щин на 5 лет.

Фракция КПРФ (43 депутата) – единогласно 
голосовала «против». К сожалению, этих голо-
сов не хватило для его отклонения.

В связи с чем, по поручению Председателя ЦК 
КПРФ Г.А. Зюганова, юристами КПРФ был под-
готовлен запрос в Конституционный Суд РФ «О 
соответствии Конституции РФ Закона «О пенси-
онной реформе».

Такое обращение было вызвано тем обсто-
ятельством, что, согласно ст. 7 Конституции: 
«Российская Федерация - социальное государ-
ство, политика которого направлена на создание 
условий, обеспечивающих достойную жизнь и 
свободное развитие человека». Поэтому вся 
деятельность государства должна быть направ-
лена на улучшение социального положения 
трудящихся, на повышение их материального 
благосостояния, на защиту их социально-эконо-
мических прав.

Кроме того, согласно ст 55 Конституции в РФ 
запрещается принимать законы, умаляющие 
права и свободы граждан.

Повышение же пенсионного возраста на 5 лет 
для мужчин и 
женщин, по 
нашему мне-
нию, в на-
рушение вы-
шеуказанных 
п о л ож е н и й 
Конституции 
наносит каж-
дому граж-
данину РФ 
суще ствен -
ный матери-
альный вред 
в виде недо-
полученной 
пенсии (по 
мнению эко-
н о м и с т о в 
КПРФ, при-
мерно в размере 3 млн рублей), ухудшает здо-
ровье и, как следствие, ведет к снижению про-
должительности жизни, резко умаляет гарантии 
на труд, особенно для молодежи, так как ведет 
к массовой молодежной безработице в связи 
с сокращением на 6-7 млн количества рабочих 
мест в силу их замещения еще на 5 лет лица-
ми старшего возраста, а также создает большие 
трудности для трудоустройства лицам предпен-
сионного и пенсионного возраста, количество 
которых может составить более 12 млн человек. 
При этом никаких серьезных гарантий, как мы 
предполагаем, от их досрочного увольнения ра-
ботодателями нынешняя власть обеспечить не в 
состоянии. Особенно в частном секторе.

Поэтому возникает реальная угроза появления 
большого слоя пожилых людей, остающихся без 
средств к существованию на длительный пери-
од, так как до будущей пенсии, после возможно-
го увольнения, придется еще доживать 7-10 лет.

Кроме того, задержка на работе на 5 лет бабу-
шек и дедушек создаст значительные проблемы 
для миллионов молодых семей в вопросе воспи-
тания малолетних детей.

Эти, и целый ряд других отрицательных по-
следствий, резко, как мы допускаем, ухудшают 
положение подавляющего большинства россий-
ских граждан, так как существенно ограничива-
ют их конституционные права: на труд, отдых, 
защиту здоровья, детства и материнства. По-
этому КПРФ приняла решение о продолжении 
борьбы против этой «людоедской» реформы. 
В этой борьбе нас поддерживает подавляющее 

большинство трудящихся нашей страны.
Вышеуказанный запрос был подготовлен юри-

стами ЦК КПРФ в конце октября 2018 г. Для его 
направления в Конституционный Суд, согласно 
действующему законодательству, необходимы 
подписи 90 депутатов Госдумы РФ.

Все депутаты-коммунисты, 43 человека, во гла-
ве с Г.А. Зюгановым, подписали Запрос за 2 дня, 
«эсеры» - 23 человека, подписывали 1,5 месяца, 
а вот В.В. Жириновский и депутаты от фракции 
ЛДПР (39 человек) тянули почти 2 месяца.

В итоге, запрос в Конституционный суд подпи-
сали: 43 депутата от КПРФ – 100%; «Справедли-
вая Россия» – 20 из 23-х (90%), и 34 «жиринов-
ца» из 39 (80%).

Персонально не подписали запрос: от ЛДПР - 
Волков Ю.Г., Лебедев И.В. (сын В.В. Жиринов-
кого), Луговой А.К., Савельев Д.И., Слуцкий 
Л.Э.; от «Справедливой России» – Чепа А.В. 
(депутат от Тверской области), Аксаков А.Г., 
Белоусов В.В

Но ничего, главное, что подписи нами в не-
обходимом количестве, 98 штук, все-таки были 
получены, и все материалы вместе с запросом 
7 декабря юристами КПРФ были направлены в 
Конституционный Суд РФ.

По моему мнению, рассмотрение этого важ-
нейшего для 
судеб милли-
онов россиян 
дела может 
состояться в 
марте-апреле 
2019 г. 

Хорошо по-
нимая, что 
наши «союз-
ники», «эсе-
ры и «жири-
новцы», под 
д а в л е н и е м 
партии власти 
могут в лю-
бой момент 
отозвать свои 
подписи, и 
тогда дело в 

Конституционном Суде рассматриваться не бу-
дет, юристы КПРФ начали отрабатывать запас-
ной вариант: обращение в Конституционный 
Суд через граждан РФ.

Смысл этого варианта заключается в том, что в 
2019 г. граждане РФ, мужчины 1959 года рожде-
ния (60 лет) и женщины 1964 года рождения (55 
лет), имеют право по старому закону обратиться 
в Пенсионный фонд с заявлением о назначении 
им в 2019 г. страховой пенсии по возрасту и, в 
случае отказа со ссылкой на новый закон, они 
могут обжаловать его сначала в суд общей юрис-
дикции, а затем и в Конституционный Суд РФ.

В связи с чем, нами уже подготовлены образ-
цы судебных документов по этому вопросу, а 
также во многих регионах, в частности, в Твер-
ской, Московской, Костромской областях, го-
родах Москве и Санкт-Петербурге и др., нами 
уже установлены контакты с лицами, желаю-
щими пройти вместе с коммунистами этот путь 
и добиться отмены «людоедской» пенсионной 
реформы. 

Вместе мы сила! Вместе победим!

Руководитель юридической службы ЦК КПРФ, 
В.Г. Соловьев

* * *
Запрос поступил в Конституционный Суд 

11.12.18 г. и находится на предварительном из-
учении в порядке ст. 40 ФКЗ «О Конституцион-
ном Суде Российской Федерации». Окончание на 4  странице
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Весной 2018 года в Ненецком окруж-
ном отделении КПРФ был избран новый 
руководитель, им стал Михаил Райн. 
Михаилу 31 год, но сказать, что он молод 
для такой должности нельзя: за его пле-
чами уже достаточно партийной работы, 
участия в избирательных кампаниях, 
ежедневного внимания к избирателями.

— Михаил, в апреле этого года пар-
тийцы избрали вас первым секрета-
рем Ненецкого окружного Комитета 
КПРФ. Было ли это плановым обнов-
лением в рядах партийных руководи-
телей? Чем вообще руководствуются 
современные коммунисты, выбирая 
своих лидеров?

— В КПРФ серьезно относятся к ка-
дровым вопросам. Устав партии требует 
проводить конференции регонального 
отделения не реже одного раза в четыре 
года и на ней избирается руководящий 
состав отделения партии. Все прово-
дится прозрачно и открыто. Александр 
Иванович Саблин, который последнее 
десятиление руководил нашим отделе-
нием партии, еще в конце прошлого года 
сделал объявление, что собирается дать 
возможность проявить себя молодежи, 
и предложил партийцам обсудить кан-
дидатуры, кого будем избирать в апреле. 
Время подумать у всех было.

Я благодарен однопартийцам, которые 
поддержали мою кандидатуру.

У меня есть определенный багаж опы-
та: работа вторым секретарем окружно-
го Комитета КПРФ, депутатом Совета 
поселка Искателей, это позволило вник-
нуть в проблемы, которые стоят перед 
округом, перед его жителями.

Будучи вторым секретарем окружкома 
КПРФ, мне посчастливилось работать 
вместе с опытным руководителем А. И. 
Саблиным, который много лет руководил 
отделением партии, знает все тонкости 
партийной работы, особенности полити-
ческой жизни, экономики и социальной 
сферы Ненецкого округа, а самое глав-
ное – лично знаком с множеством инте-
ресных людей, живущих и работающих 
здесь. Вопреки той лжи, что тиражиро-
вали наши противники в ходе прошед-
шей недавно избирательной кампании, 
Александр Иванович охотно делился и 
делится сейчас своим опытом, он нику-
да не уходил и не собирается уходить из 
партии, является членом Центрального 
Комитета КПРФ. В середине октября мы 
были с ним на пленуме и на заседании 
президиума ЦК КПРФ в Москве.

— Вы довольно молоды для руко-
водителя регионального отделения 
КПРФ. Не секрет, что в Коммунисти-
ческой партии большое количество 
людей старшего поколения. Это не 
становится препятствием в работе? 

— Это стереотип, что КПРФ это пар-
тия людей пенсионного возраста. В ряды 
нашей партии за последнее десятилетие 
пришло много молодых людей, да и во-
обще в российской политике идет мас-
штабная смена поколений. 

Сейчас молодые коммунисты наби-
раются опыта. Вместе мы организуем 
различные мероприятия, в ходе которых 
получаем опыт, учимся на своих ошиб-
ках и повышаем квалификацию. Такими 
темпами, в ближайшие годы мы добьем-
ся хороших результатов.

— Почти сразу после вашего избра-
ния первым секретарем, отделению 
партии пришлось погрузиться в из-
бирательную кампанию по выборам 
различного уровня. Что вы можете 
рассказать об этой кампании, как оце-
ниваете ее итоги?

— Мы были готовы к тому, что избира-
тельная кампания будет жесткой. Нас уже 
не удивить ничем: черный пиар, манипу-
лирование СМИ, запугивание и админи-
стративный ресурс, – мы всегда готовы к 
подвохам от властей. 

Из особенностей этих выборов отмечу, 
что КПРФ в НАО фактически запретили 
проведение протестных акций. Причем 
запреты налагались в дни общероссий-
ских митингов КПРФ, когда в других го-
родах таких проблем у коммунистов не 
возникало. Власти города даже отправля-
ли нас проводить митинг у Дворца спорта 
«Норд», это вообще было впервые в исто-
рии Нарьян-Мара.

Вторая особенность это использование 
властью так называемых «Коммунистов 
России». Эти деятели работали на то, что-
бы сбить с толку жителей округа, попутно 
вылив ушат грязи на КПРФ. Вышло так, 
что они получили один мандат в окружном 
Собрании, но тут же оказались в одной 
связке с единороссами, тут без сюрпризов.

Страх наших оппонентов, что КПРФ 
придет к победе на выборах, продикто-
ван тем, что до выборов «партия власти» 
сама выбивала у себя почву из-под ног 
решениями просто опасными для соци-
альной и политической стабильности в 
обществе. Зная, что 90% населения стра-
ны против правительственного варианта 
пенсионной «реформы», власть все равно 
продавливала ее, как могла. Законопроект, 
внесли в Госдуму,когда вся страна была 
погружена в чемпионат мира по футбо-
лу, об этом и только об этом говорили все 
средства массовой информации. Думали, 
что народ проглотит пенсионную рефор-
му. Просчитались! Такой цинизм властей 
стал одним из факторов резкого сниже-
ния доверия к правительству и власти в 
целом. Тем более что «Единороссы» в 
Государственной Думе поддержали ре-
форму, как поддержали они ее в спешном 
порядке и в нашем окружном Собрании 
депутатов. А то, что Президент несколько 
смягчил отдельные положения реформы, 
уже не могло спасти рейтинг доверия лю-
дей к «Единой России». 

— Вы проанализировали результа-
ты выборов?

— Да, разумеется. Вот несколько за-
мечательных цифр. Список КПРФ в Со-
брание депутатов НАО получил 2890 го-
лосов жителей округа или 23,8% от числа 
участвовавших в голосовании. Сравните 
с результатом 2014 года, когда КПРФ на-
брала 19,26%, заметен уверенный рост 
поддержки. Впервые за последние годы, 
КПРФ нанесла ряд поражений единорос-
сам получив первые места на участках в 
с. Коткино, п. Амдерма, п. Хонгурей, д. 
Тошвиска, а также на ряде участков в пос. 
Искателей и г. Нарьян-Маре.

Для нас также важна победа кандида-
та в Собрание депутатов НАО от КПРФ 
Татьяны Федоровой на Заводском изби-
рательном округе в Нарьян-Маре, где ее 
поддержали 410 избирателей. Теперь у 
жителей города от Качгорта до Захребет-
ки есть свой независимый депутат, кото-
рый без компромиссов будет отстаивать 
их интересы.

По результатам выборов в Собрание 
депутатов НАО от КПРФ избраны три 
депутата – Татьяна Федорова, Михаил 
Райн и Ольга Карпова. Мы сохранили 
количество членов фракции.

Депутаты от КПРФ будут представ-
лены также в Искательском поселковом 
Совете, Юшарском сельсовете, а также 
впервые за новейшую историю в Совете 
депутатов п. Красное.

 — Как теперь 
строится работа 
в Собрании де-
путатов Ненец-
кого автономно-
го округа?

— Все веду-
щие посты заня-
ли представители 
«Единой России» 
и ее союзников, 
на которые они 
сами себя и на-
значили. Комму-
нистов оставили 
в стороне от клю-
чевых должно-
стей, но сдаваться 
мы не собираем-
ся. Программа 
КПРФ «20 ша-
гов к достойной 
жизни» и наша 
региональная партийная программа под-
держаны жителями округа, мы твердо 
знаем, что наша сила в поддержке насе-
ления округа, наша сила в правде.

Из личных впечатлений скажу, что 
полномочия депутата окружного Собра-
ния позволяют получить полезную ин-
формацию: это и структура расходов на 
оплату труда чиновников, на их коман-
дировки, отчеты о финансовых резуль-
татах, документы планирования и т.д. 
Обычно такая информация не публику-
ется открыто, поэтому теперь стало про-
ще вникать в положение дел в окружной 
экономике, некоторые события в округе 
и вовсе предстали в другом свете.

Считаю, что первоочередно необхо-
димо решать проблемы п. Искателей: 
добиваться строительства нового жилья 
и переселять людей из ветхих и аварий-
ных домов, современного здания школы 
и уютного Дома культуры. 

Такжн нужно сделать все возможное, 
чтобы населенные пункты округа раз-
вивались. Задача власти создать все ус-
ловия, чтобы молодежь оставалась и 
возвращалась в округ, иначе будущего у 
региона нет.

— Несколько последних лет в око-
лоправительственных кругах мусси-
руется тема отмены так называемых 
«северных». Как вы думаете, насколь-
ко реально то, что правительство пой-
дет на эти меры?

— Я думаю, что наше правительство 
способно на все. Как быстро они про-
вели пенсионную «реформу», какие бре-
довые аргументы они озвучивали за нее, 
что можно не сомневаться – ради мни-
мой экономии правительство может ре-
шиться и на отмену северных надбавок. 

От себя скажу, что Северяне могут 
быть уверены, – коммунисты всегда бу-
дут отстаивать эти льготы. Эти выплаты 
несут в первую очередь компенсацион-
ную функцию, для жителей, проработав-
ших в большинстве своем всю жизнь в 
тяжелых условиях Заполярья. 

— Проблему северных надбавок, 
очевидно, придется решать на феде-
ральном уровне. Но есть ведь в округе 
и местные специфические проблемы.

— За 27 лет, прошедших с момента 
развала СССР, наш округ, как и вся стра-
на, переживает социально–экономиче-
ские потрясения. За эти годы не стало 
Нарьян-Марского Лесозавода, Рыбоком-
бината, Нарьян-марстроя и других пред-
приятий. Несмотря на мнимые деклара-
ции власти об успехах, новых рабочих 
мест в регионе для простых жителей не 
создано. Вместо создания рабочих мест 

для народа, чиновники ведут постоян-
ный дележ должностей в органах власти, 
уполномоченных по правам, директоров 
и заместителей учреждений, – вот в этом 
направлении для своих они очень даже и 
создают рабочие места, проявляя чудеса 
изворотливости. Вы посмотрите, сколь-
ко родственников в органах власти! Мо-
лодежь, начиная работать в учреждениях 
округах, сталкивается с повсеместным 
«блатом», что без связей не пробиться, 
нет развития. Вот из-за этого и проис-
ходит отток молодежи из округа, у них 
просто нет здесь перспектив. В результа-
те получаем, что реальная безработица, 
превышает официальную в два раза. 

На дворе 21 век, а в большинстве на-
селенных пунктов округа люди не имеют 
возможности пить чистую воду, отапли-
вают свои дома углем, покупают продук-
ты питания по ценам выше городских в 
несколько раз, вынуждены приобретать 
авиабилеты по очень высоким ценам. 
Дорога, связывающая окружной центр 
с п. Красное, на которую тратятся сотни 
миллионов бюджетных средств, нахо-
дится в ужасном состоянии, а дорога на 
Тельвиску вообще «забыта». В бюджете 
на 2019 год опять предусмотрена разра-
ботка ПСД на дорогу на Тельвиску, при 
этом никто не ответил за срыв предыду-
щего строительства дороги.

В п. Искателей отсутствует канализа-
ция, не введены в эксплуатацию очист-
ные сооружения, огромное количество 
ветхого и аварийного жилья, уже не пер-
вый губернатор обещает строительство 
новой школы.

Я и мои коллеги по фракции считаем, 
что эти проблемы решать должны как в 
Администрации округа, так и в окруж-
ном Собрании депутатов. Жители НАО 
устали от пустой болтовни каждого но-
вого губернатора, они эти обещания 
забывают на следующий день после 
инаугурации, а люди продолжают жить 
по-прежнему. 

Именно поэтому фракция КПРФ в 
окружном Собрании будет добиваться 
повышения ответственности каждого 
чиновника за свою работу. Чиновни-
ки должны решать проблемы жителей 
округа, а не перекладывать бумажки со 
стола на стол и докладывать в Москву, 
что у нас все идет хорошо. 

Впереди у нас много работы, я уве-
рен, что у нас достаточно сил, желания 
и опыта, чтобы сделать жизнь в НАО до-
стойной, как в старые добрые Советские 
времена!

Беседовал А. Вынукан

МИХАИЛ РАЙН: ВПЕРЕДИ У НАС МНОГО РАБОТЫ
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ПреКРАСНЫЙ
СМЕХ

***
Письмо в налоговую:
«Я подторговываю наркотой 

по мелочи и не работаю. Дол-

жен ли я платить налог с продаж 
как самозанятый?»

Ответ:
«Нет. Оптовик, у которого 

вы закупаете мелкие партии, 
уже заплатил за вас полиции и 
ФСБ все, что надо»

***
- Собрали девочку в школу. А 

НАРЬЯН-МАР СКАЗАЛ РЕШИТЕЛЬНОЕ «НЕТ» 
МОСКОВСКОМУ МУСОРУ НА РУССКОМ СЕВЕРЕ
2 декабря, на площади Ленина в 

Нарьян-Маре прошел митинг соли-
дарности с жителями Архангельской 
области, под лозунгом против превра-
щения земель области в масштабную 
свалку для столичного мусора. Ми-
тинг был проходил совместно с про-
тестными акциями жителей Архан-
гельска и области, Республики Коми.

Предыстория такова, что весной 
2018 года проблема свалок в Подмо-
сковье достигла критической отметки, 
когда на полигоне «Ядрово», рядом с 
городом Волоколамском, произошел 
выброс сероводорода. Многие жители 
города тогда попали в больницы и их 
здоровью был нанесен серьезный урон.

На протесты тогда поднялась вся 
Московская область, так как практи-
чески у каждого города региона есть 
такой полигон, который является по-
роховой бочкой проблем. Власти на-
столько испугались, что население 
пришлось успокаивать лично Путину, 
он «взял под личный контроль» ситу-
ацию со свалками и пообещал решить 
проблемы жителей Подмосковья.

Прошло полгода и что же мы видим? 
Проблемы москвичей решено по-
тихому устранить за счет Северян. По 
имеющейся информации на юго-вос-
токе Архангельской области планиру-
ется размещение московских отходов 
(у ж/д станции «Шиес», на границе с 
Республикой Коми). Там уже полным 
ходом идет масштабная вырубка леса 
и подготовка площадки под захоро-
нение мусора, работает очень много 
техники, без номеров и опознаватель-
ных знаков. На мнение жителей бли-

жайших населенных пунктов, которые 
имеют право на благоприятную эколо-
гическую среду, которые не хотят жить 
на помойке, власть глубоко наплевала.

Со сцены выступили: первый се-
кретарь Ненецкого ОК КПРФ Михаил 
Райн, руководитель фракции КПРФ 
в Собрании депутатов НАО Татьяна 
Федорова, депутат Нарьян-Марского 
горсовета Василий Корепанов, пред-
седатель ООД «ВЖС Надежда России» 
Клавдия Кулижникова и активист Та-
тьяна Антипина.

Их выступления легли в текст резо-
люции митинга, которую зачитала де-
путат Собрания депутатов НАО Ольга 

Карпова. Основные мысли, это что раз-
мещение «московского» мусора на тер-
ритории области — мина замедленного 
действия. В результате необдуманных 
действий будет нанесен колоссальный 
ущерб флоре и фауне региона, и, самое 
печальное, здоровью граждан, населя-
ющих северные территории: онколо-
гия, болезни органов дыхания и прочие 
последствия соседства с токсичными 
отходами. Вызывает тревогу, что в 
зону влияния полигона попадают не-
сколько крупных заказников: Ленский, 
Яренский, Котласский, Вылегодский, 
это угрожает редким видам, включен-
ным в красную книгу Архангельской 

области и РФ.
Губернатор Архангельской области 

должен услышать население и не допу-
стить ввоза отходов на вверенную ему 
территорию, в ином случае ему следу-
ет уйти в отставку. Если в страхе перед 
московской мусорной мафией он не 
сможет постоять за жителей своего ре-
гиона, то он не имеет права называться 
губернатором.

Митинг был завершен скандирова-
нием: Архангельская область — не 
Московская помойка! Наш Север не 
для свалки!

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

по деньгам, как замуж выдали. 

***
— Алло, это Дом обуви? 
— Да. 
— А обувь дома?

***
США обошли Россию по 

добыче нефти. Теперь они 

смогут, наконец, отказаться от 
развития науки и технологий и 
сосредоточиться на добыче и 
торговле нефтью. Трамп соз-
даст для этого госмонополию 
«Амернефть» и поставит во 
главе ее своего кореша.

***
— Кум, наше правительство 

ставит перед собой нерешаемые 
задачи.

— Зачем?
— А чтоб потом их не решать.

***
— Кум, ты слышал, Путин ска-
зал, что через пять лет мы бу-
дем жить лучше, чем в Европе!
— А что там у них случится?

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ НЕНЕЦКОГО ОКРУГА! 

Если у вас возникла проблема, которую вы никак 
не можете решить, если чиновники остаются глухи к 
вашим просьбам, не исполняют свои обязанности и 
нарушают закон — обращайтесь в КПРФ.

Депутаты муниципального, окружного и федераль-
ного уровня сделают все, чтобы вам помочь.

Приемная КПРФ НАО: г. Нарьян-Мар, ул. Ленина,  
д. 38, пом. 114 (со стороны Прокуратуры) каждую 
субботу с 16 до 18 часов.

Телефон: 4-33-89, эл. почта: kprf-nao@mail.ru

МЫ РАБОТАЕМ В ИНТЕРЕСАХ БОЛЬШИНСТВА!

29 октября, на торжественном вечере, посвященном 100-летнему юбилею ВЛКСМ, было  
организовано фотографирование ветеранов Комсомола округа.
Для получения готовых фотокарточек, желающие могут подойти в помещение окружкома КПРФ.

алете, перегоревшие лампы т.д.), и по звонку явить-
ся на рабочее место. Но зарплата будет начисляться 
только за часы, проведенные непосредственно на вы-
зове, а время ожидания вызова не оплачивается никак.

Раньше такое дежурство оплачивалось в 25-50 % 
размере – за часы ожидания и в полном размере за 
работу на вызовах. Отмену такой системы оплаты 
руководство НОБ объясняет нехваткой денег на 
оплату труда.

Если отказаться от новых условий дежурств, то 
устранять аварии и следить за хозяйством больни-

цы будет некому. Получается, что сейчас работники 
дежурят на полном энтузиазме.

Со слов рабочих, они неоднократно обращались к 
главному врачу больницы, но реакции не последовало. 

Руководитель Департамента Свиридов С. А., вы-
слушал собравшихся и сказал, что он согласен с 
ними. В Департаменте не слышали об изложенных 
проблемах, но сейчас они возьмут их "на карандаш" 
и уделят внимание их решению. Возможно, для 
уточнения деталей придется собраться еще раз. 
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